

スローライフの禧

スローライフ通信 第17号
平成20年5月15日発行
編集:スローライフ広報委員会
社会福祉法人
和貴会
http://www.slowlife.or.jp

ケアハウス
スローライフ生駒
〒630-0266
奈良県生駒市門前町8番33号
電話:0743-75-1525
FAX:0743-75-1501
介護老人保健施設
スローライフ八尾
〒581-0844
大阪府八尾市福栄町1丁目1番2号
電話:072-990-0100
FAX:072-990-0022

各施設方針決まる

スローライフ「生駒」「八尾」「千里」
平成20年度各施設事業計画

社会福祉法人和貴会では、本年度の全体事業方針を策定しました。その方針を受け、「スローライフ生駒」「スローライフ八尾」「スローライフ千里」(今秋オープン予定)各施設において、それぞれの地域や特徴に合わせた施設方針(事業計画)を定めました。

社会福祉法人和貴会 平成20年度事業方針

医療との連携をより強化し、サービスの内容を向上させ、機能分担に重点を置きながら、中重度者への支援を強化していきます。その一方、地域に根付いた施設で、地域密着型サービスを強化し、各施設の存在価値を示せるよう全職員で努力して参ります。

■スローライフ生駒 平成20年度スローガン

気づきの心を大切にしましょう!

気づきの心を大切にしましょう!! をスローガンに、サービスの個別化を図り、その人らしく、自立した生活を支援していきます。そして利用者様が「おだやか」に「こやか」に、個性をもって過ごしていただけるサービスに努めます。
・その人らしさを尊重したサービス計画」の作成

ツアー
・外食会などの実施
・認知症介護の勉強会
・その他研修への積極的な参加 など

■スローライフ八尾 施設方針

利用者様と職員が、共に生きがいと喜びを共有できる施設の実現。

「スローライフ八尾」では、「介護老人保健施設」の本来の使命に基づき、医療、看護、介護、リハビリテーションといった機能を最大限に生かしながら、利用者様の多様化したニーズに応えていきたくと考えています。
更なる地域密着型サービス



スローライフ八尾お花見
(4月4日開催)の様子

明るく家庭的な雰囲気重視し、職員一人ひとりが自分の職責と役割を認識し能力の向上に努め、自らの目標達成に向けて努力致します。

ビスの強化をモットーに、利用者様の尊厳を重視し、身体介護はもろろん、毎日の生活に楽しみと喜びを感じて頂きます。そのためにも入所されている方、ショートステイ、デイケアセンター、またケアプラザセンターをご利用の方々の心に残る期間、時間となるようなサービスを心がけていきます。
家族様におかれましても、介護負担の軽減、さらに利用者様のいきいきとした姿を見て頂いて、安心感を持ってもらえるように努力してまいります。

利用者様、家族様、そして職員が共に、喜びと生きがい共有できるよう日々研鑽に努め、全職員で努力していきます。

■スローライフ千里 施設運営方針

利用者様の「人間性の尊重」を理念原則に、その人らしい笑顔を応援します。

「スローライフ千里」は、今秋のオープンに向け、順調に工事が進められています。現在、基礎工事も無事に終わり、建物の建築へと移っています。その「スローライフ千里」は、小規模特別養護老人ホーム、グループホーム(認知症対応型共同生活、小規模多機能型(デイサービス、ショートステイ、訪問介護等)サービスなどの機能を備えた、日本でも数少ない、複合型で地域に密着した介護施設です。

お知らせ
「後期高齢者医療被保険者証」のお預かりについて
スローライフ八尾 入所の方々へ
4月から始まった「後期高齢者医療制度」。各入所者の住所地に、「後期高齢者医療被保険者証」が、順次届いていることと思います。
届きましたら、スローライフ八尾事務局までお持ちいただけますようお願い申し上げます。また、その際には原本をお預かりさせていただきます。

「負担限度額認定証」の更新について
介護保険の「負担限度額認定」及び「高額介護サービス費受領委任証」の更新時期(有効期限・6月末)が近づきました。現在ご利用の方は、市役所等より手続きの書類が届きましたら、施設事務所までお持ち下さい。その際に印鑑もご持参いただきますようお願い致します。

桜満開、笑顔も満開!

生駒・八尾それぞれの楽しいお花見

4月11日に生駒山麓公園へお花見にでかけました。満開の桜と前日の雨で散った花びらでできたきれいな絨毯……。おまけにグラウンドには沢山のこいのぼりが元気に桜の海を泳ぐ?

ばらばらうっとり。桜を眺めながら、みんなで頂いたお弁当は、まさに格別のお味です。あいにくの曇り空で、コートを着てのお花見でしたが、「外の空気も吸えて、本当に楽しかった」と喜んで頂けました。

「スローライフ八尾」では、4月4日(金)に、施設前で、バーベキューで焼いた肉をほおばりながら、敷地内の桜をお花見しました。焼ききたてのお肉やおにぎりも、やっぱり屋外で食べると一層おいしく感じました。

ぼかぼか陽気の中、ソメイヨシノが満開を向かえて、まさに春爛漫の雰囲気の中、桜もそして利用者様もみんな満面の笑顔で、存分に春を楽しみました。



こいのぼりが元気に桜の海を泳ぐ?

泳いで、「きれいねえ」とみんなどなし

特別なお花見弁当に舌鼓



職員も一緒に楽しみました

桜の下でピクニック気分